

Vladimir Poutine lance un appel à rassembler les forces contre les nouvelles formes de fascisme



Moscou, 10 mai (RHC)- Le président de la Russie, Vladimir Poutine, a lancé un appel à rassembler les forces de la communauté internationale pour faire face aux nouvelles formes de fascisme.

Au cours d'un meeting à Moscou à l'occasion du 72e anniversaire de la victoire sur l'Allemagne nazie auquel ont participé d'anciens combattants, Vladimir Poutine a signalé que son pays est ouvert à la discussion de la possibilité d'appliquer des mesures contre les tentatives d'avoir une vision positive de ceux qui ont servi les nazis.

Le chef d'état russe, qui a demandé une minute de silence en hommage à tous ceux qui sont morts pendant la Seconde Guerre Mondiale, a indiqué que la Russie sera toujours prête à défendre sa souveraineté et à repousser n'importe quelle agression.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/129412-vladimir-poutine-lance-un-appel-a-rassembler-les-forces-contre-les-nouvelles-formes-de-fascisme>



Radio Habana Cuba